

Funerales de cantante lírica

Adiós con música

◆ **ILEANA VARGAS**

ivargas@lateja.co.cr

En una ceremonia llena de música, amigos, familiares y artistas, ayer fue despedida la mezzosoprano Raquel Ramírez, quien murió el miércoles.

La cantante lírica falleció en el Hospital Calderón Guardia luego de varios años de luchar contra una leucemia.

La ceremonia religiosa se realizó a las 9:30 a. m., luego su cuerpo fue llevado al Campo Santo del Este, en Tres Ríos.

La viceministra de cultura, Maribel Salazar, dijo por medio de un comunicado de prensa que “Raquel Ramírez fue una extraordinaria mujer, valiente y luchadora”.



El oficio religioso fue en Montesacro, en San Pedro. ALONSO TENORIO/LN.